



Cours Saint-Jean-Paul II

Lettre aux amis et bienfaiteurs - janvier 2025

Mot du Président

Chers amis et bienfaiteurs,

MERCI !!!

En 2024, nous vous avons sollicités pour soutenir le Cours Saint-Jean-Paul II et l'aider à faire face aux échéances des emprunts pour notre nouvelle école. Et vous avez répondu présent.

De plus, nous avons lancé une campagne Credofunding pour les travaux d'aménagement de notre chapelle et ainsi offrir aux élèves un sanctuaire pour élever leurs âmes vers Dieu. Près de 18 000 euros ont été collectés, soit un objectif atteint à 106 % !

Soyez grandement remerciés pour votre générosité. Votre soutien est un encouragement pour les institutrices, professeurs et bénévoles du Cours Saint-Jean-Paul II à poursuivre, avec dévouement et détermination le combat que nous menons depuis 20 ans : celui de la liberté scolaire.

20 ans déjà ! En effet, c'est en septembre 2005 que le Cours Saint-Jean-Paul II faisait sa 1ère rentrée avec sept élèves.

Le 24 mai prochain, nous fêterons en grande pompe cet anniversaire et procéderons à la bénédiction de notre nouvelle école.

Espérant vous retrouver nombreux à cette occasion, je vous souhaite une heureuse et sainte année 2025.

Christophe Langlois

Président de l'association AES - Cours Saint-Jean-Paul II

Dates à retenir

20 ans de l'école et
bénédiction des
nouveaux locaux :

24 mai 2025

Tous les jeudis à
8h45 : chapelet des
mamans

Nos intentions

*Nous rendons grâce pour
les naissances de :*

Charles de Dortan
Anselme Foutel
Elie Maurel
Martin Monasse
Brieuc Petit

Mot de l'abbé

De bon matin, j'ai rencontré le train de trois grands rois qui allaient en voyage...

Vous connaissez la suite de ce chant qui termine par ces paroles : "de beaux présents, or, myrrhe et encens, ils vont offrir au bienheureux Enfant".

Essayez de vous glisser parmi les gardes du corps et les petits pages, sur le char doré toutes parts ou sous les étendards. Même si vous êtes grand (en hauteur ou valeur, en circonférence ou importance), il vous faut être modeste comme un ange. Chassez l'orgueil pour vous mettre à la suite de l'Étoile qui vous conduira à vous agenouiller devant un berceau, dans une étable... Il en faut de l'humilité car ici, où est la grandeur ? Regardez bien, elle est au fond de la mangeoire.

Prenez du temps auprès de ce berceau (devant la crèche chez vous), admirez cet Enfant si petit, si fragile. C'est le Fils de Dieu fait homme. Confiez-lui tout vos soucis, vos joies aussi ! Promettez-Lui de faire de votre mieux, d'accepter les tracas petits ou grands que la vie charrie. Promettez-Lui aussi de faire de votre mieux pour penser aux autres. Chaque jour, une petite (ou grande !) bonne action. Et voilà or, myrrhe et encens sont déposés au bienheureux Enfant. La boucle est bouclée ! De bon matin, j'ai rencontré le train de quat' grands rois... et oui, il y en a un de plus avec vous !

Abbé Hugues POULIN - Directeur du collège



Nouvelle directrice pédagogique au collège, Madame Florence Hardy

Mariée et maman de six enfants, j'ai accepté la mission de directrice pédagogique du collège. Depuis toute petite, j'ai toujours aimé jouer à la maîtresse et organiser des jeux et activités pour les plus jeunes, c'est donc tout naturellement que je me suis orientée vers l'enseignement.

Diplômée d'un master d'histoire-géographie et ayant plus de cinq années d'enseignement, je commence à bien connaître les rouages de l'école et j'accompagne les professeurs pour faire grandir nos élèves vers le Beau, le Bien et le Vrai. En qualité de directrice pédagogique, j'ai pour responsabilité le contenu académique de l'enseignement au collège et j'assure les relations entre les professeurs. Ainsi, j'espère alléger la tâche de notre directeur, Monsieur l'abbé Poulin. En outre, le collège se lance dans une démarche en vue d'obtenir le « Label Qualité » de la Fondation pour l'école. Cela permettra de professionnaliser notre collège et de lui assurer une continuité pédagogique.

Je remercie de tout cœur le corps enseignant et les parents qui m'ont fait confiance.

Florence Hardy,
Directrice pédagogique du collège.

Conférence

"la cohérence éducative entre l'école et la famille"

À l'issue d'une journée pédagogique organisée pour nos professeurs, monsieur **François-Xavier Clément**, fondateur de *Saint Joseph éducation*, a donné une conférence ouverte aux parents et amis de l'école sur le thème de l'éducation intégrale.

L'assistance a vivement apprécié son intervention qui rappelait notamment que, si les parents sont les premiers éducateurs de l'enfant, les professeurs ont également un rôle d'éducateur : au-delà de l'instruction académique qu'ils doivent dispenser, leur exemplarité est essentielle.

A l'ère du tout numérique et de l'intelligence artificielle, monsieur Clément a insisté sur l'importance de pratiquer l'art de la conversation avec nos enfants afin de développer leur vocabulaire et forger leur esprit critique.

Premières semaines dans nos nouveaux locaux

Depuis la rentrée de la Toussaint, les élèves ont pris leurs quartiers dans notre nouvelle école ! Quelle joie pour chacun de pouvoir enfin investir ces lieux après de longs mois de travaux. Les maîtresses et professeurs apprécient les classes propres, lumineuses et bien isolées. Les parents, quant à eux, ont rapidement pris goût aux trajets à vélo ou même à pieds pour les plus proches. Chacun prend ses marques et les murs raisonnent enfin des rires des enfants. Quelques travaux sont encore à prévoir comme l'aménagement de la chapelle, la construction d'un préau, l'installation d'un parking à vélo, etc. Mais enfin, nous sommes chez nous ! L'école peut envisager l'avenir sereinement et déjà les inscriptions affluent pour la prochaine rentrée.



Noël à l'école !

À l'occasion de l'Avent, l'école s'est donnée des couleurs de fête ! En plus des sapins et guirlandes qui ont orné toutes les classes, le collège a organisé un concours de crèches. Les scores étaient serrés, mais c'est la classe de 5e qui a remporté la victoire. On vous laisse admirer leurs œuvres !

crèche des 3e



crèche des 4e



crèche des 6e



crèche des 5e



Nous aurons une chapelle !

Après 2 mois de campagne menée tambour battant, notre opération Credofunding a remporté un franc succès. Celui-ci est le fruit d'un vrai travail d'équipe : que ce soit la production (encore un grand merci à Ambroise de BAM Productions), les élèves, les professeurs, les parents, les amis et bienfaiteurs, tous ont apporté leur pierre à l'édifice.

Quelle joie de retrouver parmi les donateurs certains anciens élèves, aujourd'hui jeunes actifs, qui témoignent ainsi de leur attachement au Cours Saint-Jean-Paul II.

Les travaux ont déjà débuté, le but étant de pouvoir vous faire découvrir "une chapelle toute belle" pour la fête des 20 ans le 24 mai.



Que sont nos anciens devenus ?

À l'occasion des 20 ans de notre école, nous avons voulu donner la parole à nos anciens élèves.

Merci à Geoffroy de Murard pour ce témoignage.

Je suis resté à Jean-Paul II de la grande section à la 3ème. J'ai quitté l'école en 2016 pour suivre mes 3 années de lycée en tant que pensionnaire à l'Angélus d'abord (dans le Cher), puis à l'Institut Croix des Vents (dans l'Orne). Après l'obtention d'un bac scientifique, j'ai intégré sur concours l'école d'ingénieur ESME Sudria. Ont suivi 3 années de scolarité à Bordeaux, puis 6 mois d'échange universitaire en Australie. Ce semestre à l'étranger m'a permis de découvrir de l'intérieur un pays magique et grandiose, et de faire des rencontres qui m'ont marqué à vie. Riche de cette expérience, je suis rentré finir mon cursus à Paris, où j'ai retrouvé avec joie certains anciens de JP11, mais avec en tête la certitude que j'aimerais plus tard travailler à l'étranger. Mes derniers stages en tant que chargé d'affaires chez Vinci Energies m'ont permis de valider mon diplôme. Me voilà donc prêt à me lancer dans la vie professionnelle et décrocher le travail de mes rêves !

Retour sur images



Allier culture et plaisir !

Les élèves du collège ont confectionné des cartes de voeux en "puzzles perses", une tradition de l'époque victorienne. Grâce à son pliage particulier, la lettre n'a pas besoin d'enveloppe !



POUR NOUS SOUTENIR



Par virement

Au profit de l'association Action Éducative du Saumurois (AES)
IBAN : FR76 1444 5004 0008 0031 9496 279
BIC : CEPARFP444



Par chèque

À l'ordre de : « Association Action Éducative du Saumurois »
Adressé à : Cours Saint-Jean-Paul II
23 bis rue Fouquet
49400 SAUMUR



@ En ligne

www.coursjeanpaul2-saumur.fr

Conformément au Règlement Général pour la Protection des Données du 18 mai 2018, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent en vous adressant à l'Association Éducative du Saumurois - Cours St Jean-Paul II - 23B, rue Fouquet 49400 Saumur, responsable du traitement. Ces informations font l'objet d'un traitement informatique à des fins d'appel au don. Le destinataire des données est l'Association Action Éducative du Saumurois.